
～ 会員の皆さまからのご意見 ～ 

 

＜企画の内容について＞ 

・ 勉強会の回数を増やしてほしい。 
・ DPC、クリニカルパス担当者向けのものを多く取り入れてほしい 
・ 診療情報管理士の初心者に合わせた勉強会などを企画してもらえるとありがたいです。 
・ DPCがうまくいく方法を教えてほしい 
・ データの分析や、どのように活用していけばよいか勉強したいです 
・ Access研修が申し込みできませんでした。同じ研修を参加できなかった人を対象にしていただきた
いです。 

・ 教育講演は毎回楽しみにしていますので是非行なってください。 
・ 当院での開催は無理ですが（精神科単科につき）教育講演等であれば参加していきたいと考えてい

ます 
・ ICD1巻についての教育をお願いしたい 
・ DPCコーディングを実際の症例を元に共通した認識で行ないたい。 
・ 臨床指標についても、近ゼミで統一した指標を作り、比較できれば有意義かと思う 
・ ベンチマークは大変勉強になったので、是非またやりたい 
・ 実践的な講演を希望します。学術的な色彩が強すぎます。管理を始めた場合、まず最初に具体的な

業務をどのように行なうかといった点を検討していただきたい。 
・ 参加したくても参加できない方もいると思うので、ホームページを活用し、E-leaning 的な取り組
みをしてはどうでしょうか 

・ 地域の研究会である特色を活かし、ベンチマーキング企画の開催はいかがでしょうか 
 
 
＜開催場所・時間について＞ 

・ 大阪会場が多く交通手段もありますので、できれば午後開催がありがたいです 
・ 遠隔地なので、教育講演は大阪周辺で土曜日の午後であれば日帰り参加できるのでありがたいです。 
・ 京阪神の JR、阪神、阪急沿線の施設で開催してくださるのは交通の便もよく、参加しやすく、予定
も立てやすいのでありがたいです。 

・ 研修や教育講演に参加したいのですが、子供を保育所に預けており、終了時間の遅いものや宿泊す

るものは参加できません。土曜日の午前など早い時間に開始されるものを作ってほしいです。 
 
 
＜その他＞ 

・ 年間を通じて企画が多すぎると思います。管理士会や学会の行事が重なる月などは、セミナーや講

演会に出席される方が少ないのが現状だと思います。 
・ 秋は新型インフルエンザが再蔓延する懸念があるので、今年度は様子をみる年にされては？ 
・ 毎回参加するたびに、新しい知識を聞くことができて楽しみにしています 


